

Jahresbericht 2024 Leiter Aktive

Aktive 1

Nach einer guten Vorbereitung auf die Rückrunde der Saison 2023/24 war der FCV 1 sowohl im Cup als auch in der Meisterschaft vielversprechend gestartet.

Die Frühjahrssaison begann mit dem Regionalcupspiel der 4. Runde zu Hause gegen den FC Neumünster. Die mahnenden Worte von Chefcoach Antonio Limata erwiesen sich als berechtigt. Trotz eines 0:2-Rückstands gelang es der Mannschaft in den letzten Minuten der regulären Spielzeit, den Ausgleich zum 2:2 zu erzielen. Im anschliessenden Elfmeterschiessen konnte Volketswil den Sieg erringen und damit nach langer Zeit die 5. Runde im Regionalcup erreichen.

Das erste Rückrundenspiel der Meisterschaft fand ebenfalls gegen den FC Neumünster statt. Diesmal konnte ein unangenehmer Gegner mit einem klaren 4:1 besiegt werden. Es folgten Siege gegen den Racing Club ZH (1:0) und Hellas ZH (2:0), wodurch sich Volketswil mit neun Punkten in der Tabelle nach oben arbeitete.

Ein Rückschlag folgte im Auswärtsspiel gegen den FC Schwamendingen. Nach einer frühen 2:0-Führung wurde das Spiel unnötig aus der Hand gegeben, und Volketswil verlor mit 2:3. Damit wurde der Sprung an die Tabellenspitze verpasst.

Zwei Tage später stand das Regionalcupspiel der 5. Runde gegen den FC Schlieren an, ein Spitzenteam aus der 3. Liga. Trotz eines frühen 0:2-Rückstands zeigte Volketswil seine beste Leistung seit langer Zeit und dominierte den Gegner nach Belieben. Beim Stand von 4:2 in der 92. Minute schien der Halbfinaleinzug sicher, doch in den letzten drei Spielminuten gelang dem FC Schlieren der Ausgleich. Im anschließenden Elfmeterschießen fehlte Volketswil die Nervenstärke, und das Ausscheiden war besiegelt. Diese bittere Niederlage hinterliess Spuren und prägte den weiteren Meisterschaftsverlauf.

Dennoch konnte der Vertrag mit Cheftrainer Antonio Limata und Co-Trainer Kevin Hediger um ein weiteres Jahr verlängert werden. Gemeinsam wurde die Vorbereitung auf die neue Saison geplant.





Am Ende der Meisterschaft belegte Volketswil den 4. Tabellenrang mit 12 Siegen, 3 Unentschieden und 7 Niederlagen. Das Torverhältnis von 44:29 sowie insgesamt 39 Punkte unterstrichen eine solide Leistung.

Saison 2024/25

Die neue Saison begann mit einer unbefriedigenden Vorbereitung. Platzsanierungen (Gries 3+4) und zahlreiche Abwesenheiten erschwerten die Vorbereitungsphase. Trotz dieser widrigen Umstände konnte Volketswil mit dem Einzug ins Regionalcup-Viertelfinale nach einem Sieg gegen Wiedikon/ZH ein positives Zeichen setzen.

Die sportliche Führung, bestehend aus Cheftrainer Antonio Limata, Co-Trainer Kevin Hediger, Torwarttrainer Heinz Büchi sowie Fitnesscoach Sandra Salwender, schaffte es dennoch, ein konkurrenzfähiges Team für die Pflichtspiele vorzubereiten.

Meisterschaft

Nach der Hinrunde belegt Volketswil den 3. Tabellenrang mit 21 Punkten aus 11 Spielen und einem Torverhältnis von 23:13. Mit 6 Siegen, 3 Unentschieden und 2 Niederlagen bleibt Volketswil weiterhin im Meisterschaftsrennen und hat den Tabellenführer FC Witikon noch in Reichweite. Besonders hervorzuheben ist der 2:0-Sieg gegen Witikon in der 9. Runde.

Negativ zu vermerken sind die beiden unnötigen Niederlagen gegen den FC Neumünster und den FC Unterstrass, jeweils mit einem Gegentreffer in der letzten Spielminute. Diese verlorenen Punkte könnten im Titelkampf noch entscheidend sein.

Ein großer Vorteil gegenüber früheren Saisons ist der breite Kader von 26 Spielern. Dadurch konnte die sportliche Leitung Verletzungen und Ausfälle besser kompensieren und in jedem Spiel Alternativen auf der Ersatzbank anbieten.

Rückrundenstart

Die Vorbereitung auf die Rückrunde begann am 21. Januar 2025. Und das erste Testspiel am 08.02.2025 gegen den FC Embrach 1 konnte sich das Team bereits beweisen, auch einige A+ Junioren erhielten dabei die Chance, ihr Können zu zeigen. Die Partie endete mit einem 2:1 Erfolg und war ein vielversprechender Start in die Vorbereitung.

Vom 16. bis 22. Februar 2025 reist der FCV 1 ins Trainingslager, um den Teamgeist weiter zu stärken und sich optimal auf die anstehenden Pflichtspiele vorzubereiten. Der





Pflichtspielauftakt erfolgt am 27. März 2025 mit dem Cup-Viertelfinale in Volketswil gegen den Zweitligisten FC Adliswil, der aktuell auf dem 7. Tabellenrang der 2. Liga steht. Nur drei Tage später, am 30. März 2025, trifft Volketswil im Meisterschaftsspiel auf den FC Neumünster eine Gelegenheit, die 1:2-Niederlage aus der Hinrunde wettzumachen.

Mit einem gut aufgestellten Kader und einer intensiven Vorbereitung geht der FC Volketswil optimistisch in die zweite Saisonhälfte.

Aktive 2

Nach mehreren Trainerwechseln hat die 2. Mannschaft des FCV unter der Leitung von Fabian Fischer wieder Stabilität gefunden. Unser Ziel war es, einen konstanten Trainer zu etablieren mit Fabian ist uns das gelungen. Ein weiteres wichtiges Ziel war der Klassenerhalt, der weiterhin im Fokus steht.

Aktiv 2 dient als wichtige Station für A+ Spieler, die erste Erfahrungen im Herrenfussball sammeln sollen. Zur Saison 2024/25 war die Vorbereitung aufgrund der Kunstrasen-Sanierung eingeschränkt, was sich auch in der aktuellen Tabellenlage widerspiegelt. Dennoch bleibt der Klassenerhalt oberste Priorität, ebenso wie die erfolgreiche Integration der jungen Spieler.

Im Sommer zum Saison Start 24/25 durften wir zudem Baris Erdem als neuen Co-Trainer begrüssen – an dieser Stelle ein herzliches Willkommen!

A+

Der Aufbau einer starken A-Junioren-Mannschaft war eine Herausforderung, doch mit den Trainern Denis Drovandi und Arbnor Rexhepi gelang es uns erfolgreich, ein stabiles Nachwuchsteam zu formen.

Ein wichtiger Schritt war die frühzeitige Integration talentierter Spieler des Jahrgangs 2007 in den Aktivbereich, um sie optimal auf den Übergang in den Erwachsenenfußball vorzubereiten. Rückblickend war diese Entscheidung ein voller Erfolg: Zur Saison 2024/25 konnten vier Spieler an der Vorbereitung der Aktive 1 teilnehmen, wovon es zwei sogar in den Kader der 1. Mannschaft geschafft haben.



Fussballclub Volketswil Kirchweg 30 8604 **Volketswil**

Durch das Begleiten des Aktive 1 Trainer in Training und Spielen werden die Spieler bei uns bei Ihrer Formung von den Junioren zu den Aktiven begleitet und unterstützt. So dass es die gleiche Schanze für alle ist, in den Kader der der ersten Mannschaft zu kommen.

Aktuell verfügen wir über eine stabile A+-Mannschaft mit mehr als 24 Spielern im Kader. Die Förderung junger Talente bleibt weiterhin unser zentrales Ziel. Unser langfristiger Anspruch ist es, jedes Jahr mindestens zwei Spieler an die 1. Mannschaft heranzuführen.

Ein grosses Dankeschön geht an unseren Aktive 1 Trainer Antonio Limata dem kein weg zu weit ist wen es um unseren Nachwuchs geht!!

Aktive 3

Die 3. Mannschaft absolvierte zur Stärkung des Teamgeistes ein besonderes Trainingslager in Spanien. Ursprünglich als Plausch Mannschaft gegründet, gelang ihr innerhalb eines Jahres der Aufstieg in die 4. Liga.

Unter Trainer Minaf Deari war das Ziel, die Liga zu halten und gleichzeitig die Disziplinarverfahren zu reduzieren. Während der Klassenerhalt nie in Gefahr war – denn fussballerisch hatte das Team das nötige Können, stellten die hohe Anzahl an Disziplinarkarten sowie die mangelnde Trainingspräsenz eine Herausforderung dar. Aus diesen Gründen entschied sich der Verein, die Mannschaft per Sommer 2024 aufzulösen.

An dieser Stelle danken wir Minaf Deari herzlich für seinen Einsatz und seine geleistete Arbeit als Trainer. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Die Bekanntgabe der Auflösung führte zu Unstimmigkeiten bei einigen Spielern. Der FC Volketswil bot ihnen die Möglichkeit, in den Mannschaften Aktive 1 oder Aktive 2 unterzukommen. Dennoch entschieden sich die meisten Spieler für den Austritt, was wir respektierten.

Interessanterweise gab es bereits ein halbes Jahr später Anfragen einiger ehemaliger Spieler, die sich nun wieder einem unserer Teams anschließen möchten.

Leiter Aktive

Shpendim Fazli